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CAMPIPOGUO 
DRAMMATIGA 
PROTEST A 
DEI BARACGATI 

li sindaco costretto a sospendere la seduta — E' stata chiesta I'im-
mediata utilizzazione dei 600 milioni stanziati dalla Provincia — Peno-
sa autodifesa del presidente romano dell'ONMI Cini dl Portocannone 

I baraccati hanno portato 
ancora una volta la loro pro-
testa in Campidoglio. Nel cor
so della seduta tenuta ieri se
ra dal Consjglio comunale una 
folta delegazione di famiglie 
costrette a vivere nei tuguri 
dell'Esquilino, Borghetto La
tino e Angelo Poliziano hanno 
dato vita nell'aula di Giulio 
Cesare a una forte manifesta-
zione di protesta costringendo 
il sindaco a sospendere la riu-
nione. Subito dopo una dele
gazione accompagnata dal 
compagno Tozzetti, e stata ri-
cevuta dall'assessore Mazza-
rello. 

Centinaia e centinaia di ba
raccati avevano raggiunto la 
piazza del Campidoglio in cor-
teo, provenienti dalle tre zone 
della citta dove sono attual-
mente concentrate un migliaio 
di famiglie. Nel corso del col-
loquio con l'assessore Mazza-
relio e stato esposto al rap-
presentante della giunta la 
drammatica condizione in cui 
sono costretti a vivere i ba
raccati. E' stata chiesta, fra 
l'altro, rimmediata utilizzazio
ne dei 600 milioni stanziati 
dalla Provincia perche il Co-
mune prenda in affitto appar-
tamenti da assegnare ai ba
raccati e la requisizione delle 
case sfitte. L'assessore ha assi-
curato che lo stanziamento 
servira al piu. presto per to-
gliere dai tuguri decine e de-
cine di famiglie. Un censimen-
to si svolgera in questi giorni 
per l'assegnazione degli appar-
tamenti che verranno presi in 
affitto. 

I baraccati hanno preso atto 
deU'impegno assunto dall'am-
ministrazione comunale. fa-
cendo pero presente che lo 
stato di agitazione continuera 
per impedire altri rinvii. 

Nel corso della seduta del 
Consiglio comunale si e par-
lato anche di diversi argo-
menti: ONMI, Stefer, straordi-
nari non corrisposti. a'bergo 
dell'ex gil a Monte Sacro. 

SuH'ONMI hanno parlato i 
dc Battisti e Cini di Portocan
none. presidente della sezione 
romana deU'ente. Quella di Ci
ni e stata una penosa autodi
fesa del suo operato, argo-
mentata in modo fiacco e 
niente affatto convincente. Ci
ni ha sorvolato sull'aspetto giu-
diziario della spinosa vicenda, 
cercando di dimostrare che la 
ONMI, nonostante * le ristret-
tezze finanziarie J> ha fatto lo 
impossibile per assistere l'in-
fanzia. Non ha potuto pero 
fare a meno di ammettere che 
l'ente e superato per le « cre-
•centi esigenze della societa ». 

Sulle recenti assunzioni av-
venute alia Stefer il compagno 
Bencini ha denunciato altre 
irregolarita commesse per e-
ludere le recenti disposizioni 
sui collocamento. ET stata fra 
l'altro denunciata I'assunzione 
di 100 dipendenti avvenuta al 
di fuori dellTJfficio di colloca
mento grazie al giochetto di 
far figurare i Candidati al la-
voro presso una fantomatica 
ditta. 

II compagno Vetere ha sol-
levato la questione del lavoro 
straordinario non pagato ai 
bidelli delle scuole. II sindaco 
si e giustificato affermando 
che la spesa non era prevista 
nel bilancio e che 1'ammini-
strazione non sa come far 
fronte al lavoro straordinario 
imprevisto. Le parole del sin
daco hanno suscitato proteste 
di numerosi bidelli che ave
vano preso posto nella parte 
riservata al pubblico. 

Infine si e tomato a parlare 
della « Nuova Europa ». di pro-
prieta deU'ente gioventii italia-
na, dove al posto di una scuo
la e stato sistcmato un alber 
go. II compagno Buffa ha 
chiesto che tutto il compren 
sorio di Monte Sacio di pro 

• prieta dell'ex gil venga adibi-
to a implant! scolastici. Li di 
scussione sull'argomcnto c sta-
U Mguita anche dal consiglio 
della III Circoscrizione, che e 

stato successivamente ricevuto 
dal vice sindaco. Darida ha 
assicurato l'interessamento 
della giunta mentre il d.c. 
Bubbico ha sollecitato la chiu-
sura immediata dell'albergo il 

quale, fra l'altro, e sprovvisto 
anche della licenza di agibi-
lita. 
Nella foto: II corteo dei barac
cati dell'Esquilino mentre si 
reca in Campidoglio 

Voto unanime alia Commissione sanita 

Regina Elena e 
S. Gallicano 

presto alia Regione 
Hanno detto «si» i consiglieri del PCl, DC, 
PSI, PSIUP - Soddisfazione del sindacati - Una 
dichiarazione dei compagni Berti e Ranalli 

Domattina 
al Colosseo 

il saluto 
al presidente 
iu£oslavo Tito 
II Presidente della Repub-

blica jugoslava Josip Broz 
Tito sara a Roma domam in 
visita ulTiciale e verra rice
vuto domani mattina dal sin
daco Darida, che gli porge-
ra il saluto della citta e lo 
scortera in Quirinale. La ce-
nmonia avra luogo alle 11 in 
piazza del Colosseo. dove so
no in corso i preparativi per 
allestire la tnbuna. 

II corteo del Presidente Ti
to proveniente da via S. Gre-
gorio si fermera a ridosso 
della tnbuna. Dopo il saluto 
del sindaco i corazzien a ca-
vallo accompagneranno Tito 
fino al Quirinale. Per la cir-
costanza villa Aldobrandini e 
i palazzi di piazza Venezia 
saranno addobbati con gli 
arazzi capitolim e le ban-
diere italiana e jugoslava; 
tutta la citta del resto sara 
lmbandierata: le fontane e 
i monumenti saranno illumi-
nati. 

Venerdi pomeriggio alle 17 
si svolgera il ncevimento 
ufficia'.e in Campidoglio. 

il partito 
COMMISSIONE FEDERALE 

CONTROLLO — E' convocata 
per domani alle ore 18,30. Odg: 
Relatione attivita. 

ASSEMBLEE UNITARIE — 
Sez. PSI Metronio, ore 21; Pia
no, 19, ariiglani comunisti (Oli-
vio Fancini); P. San Giovanni, 
15,30, ass. femminile (Rasetti). 

C D . — Civitavecchia, 11,30. 
Sezioni di: S. Marinella, Civi
tavecchia, Allumiere, Tolfa, S. 
Severs; Velletri, 19 (uallrucci). 

ZONE — Domani, ore 20, in 
Federarione e convocata la Zo
na Ccntro e i segrelari di Se
zione. 

SEZIONE UNIVERSITARIA -
Cellula Ingegnerla, IS, In Fade-
razione. „ . . 

Recintati e sigillati terreni dove dovevano sorgere case e ville abusive 

I magistrati mettono sotto sequestra 
le lottizzazioni di Francisci e Gianni 

II provvedimento messo in pratica dai carabinieri in v ia di Rocca Cencia e alle borgate Finocchio e Borghe-
siana - Dichiarazione dei compagni Trivelli e Salzano ; dalla magistratura sferzante critica alia Giunta 

. Occorre un rapporto di collaborazione fra i pretori e l'amministrazione — Elevare le pene ai lottizzatori 

Un nuovo importante passo 
verso una collocazione demo-
cratica ed un potenziamento 
degli Istituti Flsioterapicl O-
spitalieri (IPO) — Regina 
Elena e San Gallicano — e. 
stato compiuto ieri con il vo
to unanime formulato dalla 
commissione sanita della Re
gione laziale (presenti i con
siglieri regional! del PSI. PCI. 
DC. PSIUP) con il quale e 
stato chiesto alia giunta re-
gionale di classificare gli IPO 
come ente regionale specializ-
zato. 

Subito dopo il voto il pre
sidente socialista della com
missione. DeirUnto. ha rice
vuto una delegazione dei sin
dacati CGIL, CISL, UIL del 
personale ospedaliero dei due 
istituti ai quali ha comunica-
to ufficialmente il voto. 

I rappresentanti sindacali 
hanno preso atto di cio con 
soddisfazione. 

I compagni Mario Berti e 
Giovanni Ranalli, che hanno 
presentato alia commissione 
sanita un documento fatto 
proprio da tutti i consiglieri 
(eccetto quello del PLI as-
sente). ci hanno rilasciato una 
dichiarazione che riassume le 
motivazioni che hanno porta
to al voto. 

« L'acquisizione da parte della 
Regione degli Istituti Fisiote-
rapici non potra che essere 
un grande fatto positivo Se 
si considera che nella regione 
laziale le persone affette da 
v&rie lOrme ui neoplasia sono 
in aumento, che i decessi re-
gistrati — 6561 nel '66. 7502 
nel '68. circa 8.000 nel TO — 
sono egualmente impressio-
nanti e che le disponibilita di 
posti letto sono in tutto 603 di 
cui 415 al Regina Elena, con-

j tro un fabbisogno minimo at-
tuale di 2.000 posti letto. ne 
consegue restrema urgenza di 
un potenziamento delle capa
city di intervento del Regina 
Elena sia nel campo della 
prevenzione, che della cura 
dei tumori. Analoga situazio-
ne esiste per il San Gallicano, 
specializzato per le malattie 
della pelle e veneree. 

«Anche per quanto rlguar-
da la ricerca scientlfica il pas-
saggio degli IPO alia Regione 
sara un fatto positivo perche 
aprira nuove concrete possi-
bilita di sviluppo in questo 
settore cosl importante. sia 
pure neU'ambito piii generate 
della riforma sanitaria e della 
riforma dell'Istituto superlo-
re di sanita. Su tutti questi 
problem! la Regione f*ra 
chiamata ad Intervenire in se-
de di elaborazlone del piano 
sanitario regionaies. 

" Clamorosa iniziativa di tre ma
gistrati i quali, nel quadra dolla 
lotta contro le speculazioni edi-
lizie e le lottizzazioni abusive, 
hanno sequestrato 360.000 metri 
quadrati di terreno Trazionato in 
piccoli lotti da grossi specula-
tori tra i quali Carlo Francisci. 
E appunto di questo ultimo l'area ' 
piu vasts die i prelui i Gabrieie 
Cerminara, Luigi Saraceni e Lui-
gi Gennaro hanno. nei giorni 
scorsi. fatto recintare e sigilla-
re dai carabinieri. Le lottizza
zioni di Francisci sequestrate co
me corpo di reato (per viola-
zione della legge urbanistica) si 
tro\-«no in via Rocca Cencia. al
ia Borgata Finocchio e alia Bor-
ghesiana. 

Un altro dei grandi lottizzato
ri colpiti dal provvedimento dei 
magistrati. Che eongiuntamente 
dirigono questa inchiesta parti
ta dalle speculazioni sull'Appia 
Antica. e Enzo Gianni il quale 
stava vendendo terreni in via di 
Sacrofano, al chilometro 5 e 
in via di Lunghezza. Gli altri 
appezzamenti sequestrat: sono in 
via di Sacrofano al chilometro 3 
(proprietario Livio Di Girola-
mo); in via Castel di Leva (im-
presa fratelli Di Tommaso): in 
via di Dragona (Palermo Cor-
setti): in via di Valle Castiglio-
na (Giuseppe Bacchini). 

I carabinieri oltre a recintare 
le aree hanno provveduto a 
sbarrare le strade gia pronte e 
a mettere i sigilli alle colonnine 
dell'acqua e della luce. I magi
strati procedono in base a due 
articoli della legge urbanistica. 
il 28 e il 41. L'articolo 28 dice 
testualmente che «nei comuni 
dotati di piani regolatori (come 
appunto Roma) la lottizzazione a 
scopo edilizio puo essere auto-
rizzata dal comune previo nulla 
osta del provveditorato regiona
le*. L'articolo 41 prevede 1'ar-
resto fino a sei mesi e l'am-
menda fino a due milioni nei 
casi di «inizio di lavori senza 
licenza o di inoisservanza di 
quanto disnosto daH'articolo 28 ». 

I compagni Renzo Trivelli e 
Edoardo Salzano, nella loro qua
nta di consiglieri comanali, ci 
hanno rilflsciato la seguente di
chiarazione: 

ell sequestro di otto lottiz
zazioni abusive predisposto dal
la Seconda Sezione penale della 
Pretura nel quadro di un inte-
ressamento della Magistratura 

"per i problemi deH'abusivismo 
urbanistico di Roma, e un fatto 
che deve consentire un rilancio 
immediato. da parte del Comu
ne. della lotta contro i grandi 
lottizzatori abusivi. Gia il carat-
tere dell'intervento del magistra
te indica un orientamento che 
non puo non trovare consenzien-
ti tutti i democratici. Sequestran-
do i tevori di urbanizzazione 
condotti da Imprese di noti spe-
culatori (i nomi sono emblema-
tici. da Gianni a Francisci a 
Corsetti) si e voluto indicare — 
o comunque di fatto si e indica-
to — nel grande lottizzatore a-
busivo il vero nemico da com-
battere per lottare contro la 
speculazione e il sacco della cit
ta. Questa linea e stata da noi 
sempre tenacemente sostenuta, e 
proposta alia Giunta comunale. 
che l'ha pen'icacemente ignora-
ta. Si e arrivati cosi alia para-
dossale situazione che la maggio-
ranza di centro-sinistra e im
mobile e la magistratura da ad 
cssa un esempio. che e anche 
una sferzante critica. 

Questo intervento del magi-
strato — continua la dichiara
zione — deve pero essere consi
derate anche come un serio ri-
chiamo alia gravita della situa
zione. alle compromissioni in 
atto da parte dei lottizzatori a-
busivi in ogni zona del territo-
rio urbano. Giova in proposito 
ricordare. ad ulteriore prova del
ta sordita della Giunta. che il 
Sindaco non ha sentito nemme-
no il dovere di dare una rispo-
sta alia lettera sui problemi che 
noi inviammo al capo dell*Am-
ministrazione. e che VUntta pub
blico integralmente piu di due 
settimane or sono. E' un silen-

zio che somiglia molto ad una 
confessione di colpa e suona im-
plicita dichiarazione di non voler 
agire. poiche noi. nella lettera 
eitata, avanzavamo precise pro-
poste per la lotta aH'abusivismo, 
fra le quali quella che il Comu
ne procedesse alia demolizione 
dolle costruzioni di lusso e spe
culative che sono in atto su lot
ti abusivi, e provvedesse nello 
stesso tempo con interventi pia-
nificatori e modifiche del PRG 
a programmare la sanatoria del
le zone eompromesse da una 
miriade di piccole casette abu
sive. Riproponiamo — con ur
genza — l'adozione di queste e 
delle altre misure da noi richie-
ste e richiamiamo il Capo della 
Amministrazione almeno al do
vere dolla risposta. 

Proponiamo inoltre che la 
Giunta stabilises un rapporto di 
collaborazione con i magistrati 
inquirenti, segnali ad essi l'ope-
ra nefanda dei grandi lottizza
tori. solleciti un intervento coor
dinate della magistratura e a 
questi interventi faccia seguire 
quello del Comune, per ripristi-
nare lo stato dei luoghi ed il 
rispetto delle destinazioai del 
Piano Regolatore Generate. 

Infine, sollecitiamo una revi-
sione legislativa delle pene per 
i lottizzatori, poiche quelle pre-
viste oggi dalla legge sono irri-
sorie e non tali, comunque, da 
costituire un efficace freno alia 
vergognosa atti\ita speculativa 
e devastatrice dei lottizzatori 
abusiri >. La parte tratteggiata indica la lottizzazione abusiva di via Rocca Cencia 

Clamorosocolpodiscenaalprocessoperromicidio di Luigi Miliani 

La vedova: "Liliana non centra / / 

La deposizione di Concetta Biagini - Parte civile nel processo ma ha cercato di discolpare, modificando anche dichiarazioni 
rese in istruttoria, pure Lucio De Lellis - « i n casa mia non e'era niente di prezioso...»- Salta anche il movente dell'accusa ? 

Concetta Biagini durante la deposizione di ieri 

Grove decisione preso dal Consiglio di presidenza 

Sciopero al "Mameli" contro 
la sospensione di 2 studenti 

I giovani chiedono una riunione dei professori 
con tutti gli allievi — Oggi continua l'agitazione 

Ieri hanno scioperato gli stu
denti del < Mameli ». il liceo 
classico dei Farioli. per pro-
testare contro la grave deci
sione del consiglio di presi
denza di sospendere per 5 gior
ni due giovani per motivi di-
sciplinari. 

I due raeazzi. Marco Peder-
cini e Andrea Colombo, sono 
della I-A. una sezione dove si 
distinguono alcuni insegnanti 
per la loro intransigenza nei 
confronti di giovani democra
tici e di sinistra. Nell'aUeggia-
mento autoritario e antidemo-
cratico di questi professori 
vanno ricercati, secondo molti 
compagni d i . classe dei due 
« so^pesi ». le ragioni del prov
vedimento repressi vo 

« Noi crediamo — e detto in 
un volantino del comitate po 
litico del liceo — che il solo 
modo per affrontare i pro
blemi della scuola siano le 
riunioni di tutti i professori 
con tutti gli studenti riuniti 

per sezione o per classi ». 
Gli studenti del « Mameli » 

hanno deci.->o. inoltre, unitaria-
mente di continuare anche o^gi 
lo sciopero per far ritirare le 
sospensioni. allargando la lot 
ta ad obiettivi piu ampi (con

tro gli attacchi fascisti alle 
scuole. contro la manovra di 
frazionare il mo\imento degli 
studenti per distrua.serlo. con
tro il tentativo reazionario di 
frenare Ia hattagha per la ri
forma della scuola). 

Renffenfe si spacciava per... generate 
Si spacciata per gcnerale ma in realta non era mai stato 

nemmeno sotto le armi. Si chiama Pietro Ferro (via Giovanni 
della Casa 1) ed ha la bella eta di 80 anni: e stato denunciato 
dai carabinieri che sono convinti lo facessc p cr vanaglona. non 
per qualche oscuro e poco puhto motivo. Nel quartiere dove abita 
e notissimo: divnsa sempre lucida. passeggiata quotidians, fermata 
nei bar dove ripeteva le sue < eroiche > gesta Come abbiano saputo 
i carabinieri. e un mistero: in realta il Ferra era stato denunziato 
nel 1914 per remtenza alia leva. 

Si sconlra I'auto colferito a bordo 
L'aut.sta di una «1300 >. che stava portando all'ospedale un 

pedone investito da un'altra auto in via dolla Botanica. si 6 
scontrato con una moto. Si chiama Vittorio Materazzo: per for-
tuna guarira in pochi giorni. Peggio sta il motocicl.sta. Claudio 
Paravano che se la cavera in un mese. II pedone invecc e Fran
cesco Lisci, 58 anni: otto giorni di guarigione al San Giovanni. 

Accadono cose strane in que
sto processo per il nelitte di 
piazza Bologna. Imputati che 
confessano. ma non firmano il 
verbale; testi che giuranO di 
aver sentito parlare in italiano 
gli aggressori del pensionato 
Luigi Miliani mentre e noto che. 
secondo l'accusa. uno era sicu-
ramente francese e parlava so
lo questa lingua. E ancora: Lu
cio De Lellis sostiene di essere 
stato la sera del delitto in un 
circolo a giocare, ma la polizia 
non trova questo locale. Due 
giornalisti di un quotidiano del
la sera scoprono invece che in 
effetti il circolo e esistito a 
largo Comeseno a Portonaccio. 
che era in attivita all'epoca del 
delitto e che ora nei suoi locali 
e stata impiantata una offici-
na. Infine e'e la parte civile 
cite non rispetta le regole del 
gioco drammatico di un proces
so e non accusa gli imputati. 

E' accaduto ieri in aula ma 
gia le prime avvisaglie di que
ste atteggiamento della vedova 
deH'ucciso. Concetta Biagini, si 
erano notate, durante 1'istrutto-
ria, quando Ia donna aveva in 
viato al magistrate una lettera 
per scagionare la pi note, «la 
pulce >. come lei la chiama, e 
gb altri due accusati. Ieri la 
Biagini ha fatto tutti gli sforzi 
possibili ed immaginabili per 
smentire alcuni particolari della 
sua come delle altre deposizioni 
istruttorie che sembrano accu-
sare l tre giovani. Liliana Gui-
do, Lucio De Lellis e Dana 
Benjamin Faith. 

Qualche volta nel suo tenta
tivo e stata anche ingenua e in 
due occasiom il presidente l'ha 
npresa invitandola a dire la ve-
rita. Una cosa comunque e cer-
ta, e la deposizione della Bia
gini l'ha confermata: il mo
vente del delitto deve essere 
ancora trovato se gli autori sono 
gli attuali imputati. Forse que
sto diventera il problema cen-
trale della discussione. 

Per ora e assodata una cosa: 
Liliana Guido sapeva che in ca
sa della zia non e'erano soldi. 
che e'era una sola statuetta di 
giada (valore 50.000 lire): che 
non e'erano oggetti preziosi. Se
condo l'accusa e stata lei ad 
organizzaie la rapina conclusa-
si tragicamente: gli altri sareb-
bero stati degli esecutori. Dun-
que la ragazza avrebbe spinto 
fidanzate e amici a fare un 
colpo che al massimo avrebbe 
potuto fruttare poche migliaia 
di lire. L'accusa deve provare 
che tutto cio non c vero per 
continuare a sostenere che i 
quattro speravano di ricavare 
parecchio dalla rapina. 

Ma il movente cade anche per 
un altro motivo. L'accusa ha 
sempre sostenuto che De Lellis 
e 1'allora fidanzata. oggi moglie. 
avevano biso<rno di soldi. Ieri 
mattina e venuto fuori proprio 
dalla deposizione della Biagini 
che la Gui^o aveva aH'epoca 
un conto correr.te pn»«wo una 
hanca nolle vicinanze di via 
Veneto. 

Se a questi elemonti si ag-
giunge la circostanza che i 
quattro non ootevano sapere (o 
comunque difficilmente poteva-
no esseroe venuti a cono«;cenzal. 
che l'lnouilino dei coniusi Mi 
liani fun penVionito') solo da 
un eiorno si era aliontanato dal-
rabila7ione per affari persona-
li. o facile dodurre che. so i 
resoonsabil' "=nno cli attuali im 
ptitati. dovono ostoro stati. nuan 
to mono. do«l< snrnwoduti to 
mor'ari Por^ono rho hanno af 
fron»atn il ritrhio di vedor^i "son 
porti. di e*sero ^rroMati r"*r 
uni manriata di lire. 

F. voniamo ai paisi s?lionti 
della deposizione della vedova 

Miliani. tralasciando tutta la 
parte, ormai nota, dell'aggres-
sione e del delitto. 

Su questo punto e'e da sotto-
lineare solo che la donna ha 
cercato di smussare tutti quei 
particolari delle sue precedenti 
deposizioni che potevano accu-
sare De Lellis: l'altezza? ma 
non saprei. non molto alto; gli 
occhi? scuri e piccoli (De Lel
lis li ha abbastanza grandi e 
chiari). La testimone-parte lesa 
ha raccontato due episodi che 
potrebbero confermare la tesi 
della rapina commessa da estra-
nei. 
• II primo episodio risale a qual
che tempo prima del delitto: un 
uomo suono al citofono dell'ap-
partamenlo di via Giovanni da 
Procida dicendo di essere 
l'idraulico, ma i Miliani non 
avevano chiamate nessun ope-
raio. Quella volta la signora 
non- apri. Secondo episodio. 
Qualche giorno prima della ra
pina si presento una ragazza in 
casa dei due coniugi sostenendo 
di essere stata mandata dalla 
tintoria per riconsegnare un 
lenzuolo e una giacca da don
na. Ma gli indumenti non era-
no della Biagini. La donna dopo 
aver mandate via la ragazza 
pensando che sotto ci fosse qual-
cosa di non molto chiaro. chiese 
informazioni alia lavanderia 
presso cui di solito si serviva 
Le fu risposto che quella la
vanderia non aveva mai avuto 
una ragazza per le commis-
sioni. Secondo l'accusa quella 
ragazza poteva essere la Faith 
ma la Biagini non ha mai rico-
nosciuto. nei confronti, la ra
gazza. 

Poi, di domanda in domanda. 
la Biagini ha cercato di dimo
strare che non sapeva prima 
del delitto che la nipote aveva 
un fidanzate di nome Lucio. ma 

e stata smentita dal presidente 
che le ha riletto le opposte di
chiarazioni rilasciate al giudice 
istruttore. 

Come se si fosse vista tco-
perta la donna si e mess* a 
piangere. 

L'udienza dopo queste battute 
« distensive > si e conclusa pero 
in un clima di tensione. II pre
sidente congedando la Biagini 
le ha detto di tenersi a dispo-
sizione. La teste piange.ivio ha 
gridato: « Non ci torno piu. Ba-
sta ». II processo continua oggi. 

Paolo Gambescia 

w k. 

La delegazione 

del la FGCR 

a Firenze 
La delegazione della Fede-

razione Giovanile Romana 
che partecipera ai lavori del 
Congresso Nazionale della 
FGCI partira domani mattina 
per Firenze. L'appuntamento 
per i delegali e alle 5,45 da-
vanti al binario 1 delta Sta. 
zione Termini. 

Assemblea 
sulla scuola 
Domani in Federazion* al

le ore 17,30 assemblea mil 
tema «I'iniziativa del PCI 
per la democrazia nella scuo
la e per un nuovo stato giu-
ridico del lavoratori della 
scuola ». Sono invitati gli In
segnanti, il personale non irv-
segnante, gli studenti. Intra-
durra il com p. on. GABRIE-
LE GIANNANTONI. 

Ieri a Palazzo Madama 

Presentata la legge 
per il secondo ateneo 

La costruzione sorgera nell'area di Tor Vergata 
Un problema urgente - Una spesa di 10 miliardi 

A Palazzo Madama e stato 
distribuito ieri il disegno di leg
ge governativo che prevede Ia 
istituztone di una seconda uni-
versita stata le a Tor Vergata. 
II nuovo ateneo avra sede in 
locahta Tor Vergata. neH'area 
a tale scopo destinata dalla 
vanante del piano regolatore 
generate della Capitale. Per la 
sua costruzione e prevista una 
spesa di died miliardi di lire. 

L'istituzione di una seconda 
umversita a Roma si pone come 
problema non ulteriormente di-
lazionabile. La ensi di sovra-
popolazione dell'universita di 
Roma diventa ogni giorno piu 
acuta e allarmante. La situa
zione si e ulteriormente aggra
vate nel corrente anno accade-
mico. soprattutto per I'aumcn 
to delle immainco'azioni che 
hanno portato la popolauone 
iota» ,1eiriiniver<»ita de'.la Ca 
puale ad oltre oentomila un.ta 
IJI Citta Universitana. v>rta 
quaranta anni fa era stata co 
struita per ospitare non piu di 
23 m.la studenti. 

Per la aoluzione del proble

ma e stata approvata una va
nante al piano regolatore che 
restitiiLsce alia progettata uni-
versita tutta l'area disponibile 
di Tor Vergata. 617 ettari di 
terreno. La necessita di inter
venire con la massima urgenza 
e richiesta anche dal fatto che 
sull'area di Tor Vergata. tottiz-
zata abusivamente da specula-
ton senza scrupolo. sono sorte 
numerose costruzioni. Bisogna 
quindi impedire 1'appesantimen-
to della situazione. i cui effet
ti si npercuotono negativamen-
te. in maniera sempre piu gra
ve col passare del tempo, sia 
sulla possibility di avere la 
pronta disponibilita dell'area 
per 1'immediata realizzazione 
dell'opera. sia sull'onere finan-
nano nor i neces'ari espropn. 

Da tempo il gruppo comuni-
sta al Campidoglio ha solleci
tato I'Amm nustrazione cotnuna-
le perche facesse pressioni sui 
Hoverno II disegno di legge e 
stato ora presentato. con molto 
ntardo: e'e solo da augurarsi 
che si arrivi quanto priBa al 
suo esame. 


